

Illegaler Müllablageplatz

Anfrage der FDP-Fraktion

- 101.16.1054 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Das Gelände der ehemaligen Schießstände an der Dachsbergstraße, nördlich der Hessischen Landesfeuerweherschule, hat sich seit geraumer Zeit zu einem illegalen Müllablageplatz entwickelt.

Wann wird der Magistrat dafür sorgen, dass diese illegalen Müllberge beseitigt werden?

Wie wird der Magistrat dafür sorgen, dass dies zukünftig nicht wieder geschieht?

Die Anfrage ist beantwortet.

Karin Müller
Vorsitzende

Elisabeth Spangenberg
Schriftführerin